

MEDIO: RADIO RED  
NOTICARIO: DON DINERO  
FECHA: 22/ENERO/2014

**Fitch podría modificar la perspectiva del sistema bancario de estable a positiva: Alejandro García**

ANGELES AGUILAR: Hoy la calificadora Fitch dio a conocer sus pronósticos para el sistema bancario mexicano en donde se espera que en este año tenga un mayor crecimiento la cartera.

Alejandro García, director de Instituciones Financieras de la firma, señaló que en este mismo año se podría incluso modificar su perspectiva de estable a positiva para el sistema bancario, aunque dijo que aún quedan retos en el panorama como un mayor deterioro de la cartera bancaria al consumo, básicamente por el aumento que han tenido los créditos personales ya que hay 1.4 millones de personas que tienen problemas para pagar este tipo de créditos.

Apuntó aparte que la reforma no necesariamente se traduce en un aumento del crédito pues dijo que para esto ocurra, debe también haber un mayor crecimiento económico significativo y sostenido, donde las clases menos favorecidos transiten hacia la clase media, por lo que la reforma financiera por sí sola no va a tener un impacto inmediato.